

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 26. Juli 2022

## Wolfgang Kramwinkel zum Feuerwehrbotschafter ernannt

Wolfgang Kramwinkel wurde in dieser Woche gemeinsam von Bürgermeister Daniel Tybussek und dem Ersten Stadtrat Dr. Alexander Krey zum Feuerwehrbotschafter ernannt.

Ein Teilbereich seiner Tätigkeit umfasst dabei den Kontaktaufbau und die Kontaktpflege zu den Gewerbetreibenden in Mühlheim am Main um für Einsatzkräfte aus den Mühlheimer Firmen zu werben oder auch um Feuerwehrleute aus anderen Kommunen, die in Mühlheim arbeiten für ein auf die Arbeitszeit beschränkte Tätigkeit bei einer der Mühlheimer Wehren zu gewinnen. Natürlich spielen in den Firmen auch Informationen zur Brandschutzausbildung dabei eine wichtige Rolle.



Wolfgang Kramwinkel ist mit seinen vielfältigen Tätigkeiten und seinem Engagement unter anderem bei der Kreishandwerkerschaft zu einem Gesicht der Arbeitswelt und aufgrund seiner fast 45-jährigen Tätigkeit als aktiver Feuerwehrmann eine der bekanntesten und auch am besten vernetzten Persönlichkeiten in unserer Stadt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)

---